

## Bloque IX

Uno de los costes más importantes a tener en cuenta, serían los costes fijos, porque fabricar las diferentes piezas del robot conlleva un coste muy alto. También sería necesario evaluar los costes variables, ya que aunque estos sí que varíen según la producción, generan un gasto considerable, principalmente causado por la compra de materias primas. Las economías de escala no nos afectarán demasiado ya que fabricar piezas tan complejas es una tarea muy costosa y la producción no puede llevarse a unos niveles tan elevados, esto hace que los costes de producción no se reduzcan apenas y las economías de escala no estén muy presentes en nuestra cadena de producción.